

## Volkswagen Nutzfahrzeuge stabilisiert weltweite Auslieferungen

**Volkswagen Nutzfahrzeuge verzeichnete in den ersten sechs Monaten des laufenden Jahres stabile Auslieferungszahlen. Europas führender Hersteller von leichten Nutzfahrzeugen lieferte bis Ende Juni weltweit 270 700 Einheiten (+0,2%) aus.**

In Westeuropa gingen die Auslieferungen der Marke von Januar bis Juni 2013 um 6,6 Prozent auf 135 300 Fahrzeuge zurück. In Osteuropa sanken die Auslieferungen bis Ende Juni um 9,6 Prozent auf 19 000 Fahrzeuge. In Südamerika übergab die Marke mit 76 300 Auslieferungen 12,7 Prozent mehr Fahrzeuge an Kunden. Auch andere außereuropäische Märkte verzeichneten zweistellige Wachstumsraten.

Die vor dem Hintergrund einer in vielen Ländern Europas kriselnden Wirtschaft rückläufigen Nutzfahrzeugmärkte machen sich beim Halbjahresvergleich auch im Fahrzeugabsatz von Volkswagen Nutzfahrzeuge bemerkbar. Dem gegenüber stehen Zugewinne vor allem in Südamerika, die zum Ausgleich der europäischen Marktschwäche beitragen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen Amarok Canyon.